

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33  
4503 Solothurn  
Telefon 032 627 71 12  
Telefax 032 627 72 93  
medien.mail@kapo.so.ch

## Medienmeldung vom 4. Januar 2011

### Solothurn: Brandstiftung in der St. Ursenkathedrale – mutmasslicher Täter konnte festgenommen werden

**Ein 61-jähriger Mann hat am Dienstagmorgen in der St. Ursenkathedrale in Solothurn ein Feuer gelegt. Dabei wurde er vom Sakristan überrascht. Der Brandstifter konnte festgenommen werden. Die genauen Umstände dieser Straftat werden derzeit untersucht.**

Am Dienstag, 4. Januar 2011, kurz vor 10 Uhr, wurde zur Alarmzentrale der Kantonspolizei Solothurn gemeldet, dass in der St. Ursenkathedrale in Solothurn ein Mann soeben ein Feuer gelegt hat. Unverzüglich rückte die Stützpunktfeuerwehr Solothurn sowie eine Polizeipatrouille in die Kathedrale aus.

Wie sich vor Ort herausstellte, hat ein 61-jähriger Mann, welcher im Kanton Solothurn wohnhaft ist, im Bereich vom Kirchenaltar der St. Ursenkathedrale mittels Brandbeschleuniger (Benzin) ein Feuer gelegt. Dabei wurde er vom Sakristan überrascht. Der Brandstifter konnte ohne Gegenwehr zurückgehalten und der Polizei übergeben werden.

Der Brand konnte durch die Einsatzkräfte der Feuerwehr rasch unter Kontrolle gebracht werden. Nach ersten Schätzungen entstand an den Kircheneinrichtungen durch das Feuer und den Russniederschlag ein Gesamtschaden von mehreren 100'000 Franken. Die Kirche kann vorderhand nicht mehr genutzt werden.

Der für den Brandausbruch verantwortliche Mann wurde durch die Polizei vorläufig festgenommen. Die genauen Tatumstände werden untersucht. Ueber das Motiv des Beschuldigten können derzeit noch keine Angaben gemacht werden.



